



La Comisión Permanente emitió pronunciamiento por terremoto en Japón

Boletín No. 5799

- Expresó sus condolencias al pueblo de Japón, por la sensible pérdida de vidas humanas y por los daños ocasionados

La presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputada Marcela Guerra Castillo, dio lectura a un pronunciamiento relativo al terremoto que en días pasados ocurrió en Japón.

Recordó que el pasado primero de enero un fuerte sismo afectó severamente la prefectura de Ishikawa, Japón, que ha causado hasta el momento 168 muertos, 323 desaparecidos y 565 heridos, así como numerosos damnificados.

Las y los mexicanos, dijo la también presidenta de la Cámara de Diputados, “conocemos las implicaciones ocasionadas por los desastres naturales”.

Por ello, dijo, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión “expresa sus más sentidas condolencias al pueblo de Japón, por la sensible pérdida de vidas humanas y por los daños de la nación”.

A su majestad imperial, emperador Naruhito, el primer ministro Fumio Kishida, al presidente de la Cámara de Consejeros Hidehisa Otsuji y al presidente de la Cámara de Representantes a la Dieta Nacional de Japón, Masaaki Yamazaki, “esta Comisión Permanente les expresa su apoyo, sus sentidas y respetuosas condolencias con la certeza de que la fortaleza y resiliencia de su pueblo permitirán el pronto restablecimiento y reconstrucción tras el sismo en las zonas afectadas”.

Guerra Castillo reafirmó su solidaridad con los japoneses y “confiamos en que lograrán una pronta recuperación y quienes perdieron a sus seres queridos encuentren el consuelo”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

11/01/2024

LEGISLATIVO

